
部活を言い訳にせず、学習に集中できる環境   

 松尾 昂紀さん  脇町高校   

   

 

 家で勉強するという習慣がまったくと言っていいほど身についていなかっ

たので、マナビスという、学習に集中できる環境に身を置くことができてと

てもよかったと思います。毎日決められた時間に必ず勉強するようにな

りました。アドバイザーの先生も学習において、精神面も含め様々な面

でサポートをして下さり、とても支えになりました。授業では、ハイレベル

物理担当の佐々木先生の、根本まで踏み込んだ物理の説明は目か

ら鱗でした。物理の本質まで教えてくれました。マナビスのテキストは絶

対に予習・復習をしましょう。そうでなければ8割減です。部活の時間が長い、といったことを言い訳に

勉強を怠らないようにすることが大事です。 

  「マナビスに通ってよかった」と思うのはどんなところですか 

 理科は基本ができていればそこまで困りません。数学ができずに合格することはかなり困難なので

しっかり演習すべきです。特に、確率漸化式と微分・積分は多めに時間を取りましょう。 

  同じ大学を目指している後輩へ 

  脇町校校舎長より 

 この度は息子を第一志望校にお導きいただきまして本当にありがとうございました。苦

しい受験生活を間近で見てきた我々は、我が家のキャラクターに似合わず涙涙で喜び

を分かち合うという貴重な体験をさせていただきました。今思えば、息子のやる気はどう

したらスイッチが入るのだろうとずっと探し続けた日々でしたが、豊富な経験と情報を持

ち、そして何よりも精神的フォローで息子をサポートしてくださった校舎長には尊敬と感

謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。息子にとって社会人の目標となる

方に出会え大きな財産を得たと感謝しております。  

  今の気持ちを教えて下さい 

とても嬉しいです。 

計画的に勉強することの重要性 受験は落ち着いて、早期に準備を 基礎から固めることの大切さ 

 三宅 拳太郎さん  脇町高校   林 真穂さん  脇町高校  井口 壱帥さん  脇町高校  

合格できて嬉しいです。僕は、家で勉強

しても集中できなかったけれど、マナビス

へ行き勉強することで、集中して取り組

むことができました。また、マナビスでは講

座を計画的に受けることができ、大学へ

行くための勉強を毎日欠かさずできまし

た。現代文の講座では、読み方や解き

方を確実に自分のものにすることができ

ました。僕が部活をしていても志望校へ合格できたのはマナビ

スに毎日通い、計画的にできたからだと思います。センター試

験の得点をとるために、全教科をまんべんなく勉強することが

大切です。傾向もよく変わるので色々な形式の問題を解くべ

きです。 

本当に感謝しています！ありがとうご

ざいました！憧れの大学に合格する

ことができて本当にワクワクしていま

す。学習の進め方をアドバイザーと相

談して進めることで、効率よく勉強す

ることができました。家ではどうしてもダ

ラダラしてしまいますが、塾にいると皆

が勉強しているので刺激を受けて頑

張ることができました。生物の講座で

は、先生がとても面白く1回見ただけでもとても印象に残りまし

た。90分間が短く感じました。受験に関する情報も早い時期

から得られたので、あまり焦ることなく落ち着いて学習を進めら

れたと思います。今まで支えて下さった家族、アドバイザーの方

に本当に感謝の気持ちでいっぱいです。大学でもしっかり頑張

ります！ 

  保護者様より 

 高１のとき、マナビスの現代文の講座を受講して「こんな考え方があるんですね。」と

感想を漏らしたことを覚えています。道理を意識した学習は早期に身につきましたが、

学習の習慣化や量をこなすのには時間が必要でした。それでも、高2の冬からしっかり

受験生に変わりましたね。センター試験や前期試験の前日はプレッシャーに押し潰され

そうになっていましたが、その困難に向き合う姿に成長をみることができました。のちに  

松尾君自身が後輩たちに語ってくれた『覚悟』を体現していたと思います。今回の受験

の経験はこれからの新生活でも、そしてその先も活きると思います。  

これからも成長を続けていってください。  

僕がマナビスに入会した当初、勉強

は二の次で遊ぶことしか考えておら

ず、校内テストもいつも散々な結果

でした。しかし、あることがきっかけで

毎日22時まできっちり勉強するように

心がけ、基礎から固めていきました。

また、分からない点などを聞きに行くと

アドバイザーの先生が教えてくれ、少

しずつ成績も上がっていきました。こうして近畿大学に合格

できたのはマナビスに入ったからだと思います。ありがとう、マ

ナビス！ 



 

四国大学文学部 
  

神戸常盤大学保健科学部 
  

奈良大学社会学部   

今まで本当にお世話になりました。受験生としての壱年

間はとてつもなく大変でしたが、途中で逃げ出すことなく

最後までやり通すことができ、本当によかったと思っていま

す。マナビスでは良い環境で効率よく学習を進めていくこ

とができました。自分がこれから進学する大学で、将来を

良いものにする為に勉強を頑張っていきたいと思います。 

 マナビスの講義はどれも分かりやすかったです。自分の分

からないところも的確に教えてくれ理解できました。最初

は国語も英語も苦手だったのですが、講座を聞いていく

うちに、だんだん解けるようになりました。アドバイザーの人

のアドバイスによって勉強の仕方も分かりました。家で勉

強できない自分にとって最高の勉強場所でした。 

 止まるんじゃねえぞ。無事に進学先が決まったことにほっ

としています。これも周囲にいた人々の協力があってこそ

だと思います。適切なアドバイスをくれたアドバイザーの

方々や同じ空間で学んだ友人たち、支えてくれた家

族、これらのすべての人に対しての感謝を忘れず、これ

からも日々、精進していきたいと思います。 

  

  

  

安西燿さん 
 

後藤田一翔さん 

 

藤野井智仁さん   

脇町高校  脇町高校  脇町高校 

 

香川大学法学部 
  

徳島大学理工学部 
  

北九州市立大学法学部   

席が仕切られていたので集中して勉強できました。人が

たくさんいるところで勉強するのが苦手だったので、マナビ

スのような静かで個人のスペースがある場所はありがた

かったです。心が折れそうになったことも何度もありました

が、先生たちと話をすることで程よく息抜きできて、その後

もより集中できました。 

 マナビスでは自分のレベルに合った講座を受講できます。

さらに、アドバイザーの意見も的確で、とても勉強しやす

い環境です。部活動をしていたので家での勉強時間の

確保が難しかったのですが、マナビスに通うことでしっかり

確保できるようになりました。また、講座は何度も見直す

ことができるので、知識をしっかり定着させました。 

 アドバイザーの方は個々に合った講座プランなどを考え、

真剣に一人ひとりを最後まで支えてくださいました。感謝

しかありません。また、頑張っている仲間の姿を近くで見

られることも励みになりました。自分よりもきつい部活の

子を見つけ、その子より頑張ることを目標にすることも一

つの勉強法だと思います。あとは自分次第！！ 

  

  

  

山蔭遥さん 

 

柳生響さん 

 

宮内杏唯さん   

脇町高校  脇町高校  脇町高校 

 

松山大学薬学部 
  

松山大学人文学部 
  

川崎医療福祉大学医療技術学部   

色々な選択肢を広げてくれたというのがマナビスに通って

良かったことです。進路を悩んでいたときも親身に相談に

乗ってくれました。マナビスでは部活などで疲れているとき

は少なめに、時間があるときにたくさん受講していました。

また、分からない時は何回も巻き戻して見てたり、アドバ

イザーの先生に質問して解決していました。 

 僕は1・2年とあまり勉強する習慣がなかったのですが、マ

ナビスに通うようになって毎日勉強するようになりました。

また、自分ではわからないところも、映像の講師やアドバ

イザーの先生に質問することで分からないことをそのまま

にすることが減り、実力がついてきました。そのおかげで合

格でき、マナビスに来て本当によかったと思いました。 

 マナビスは色々なことで融通が利くので、楽しく勉強でき

ました。しかし、友達と休憩しすぎてしまうことがあったこと

が反省点です。国立大にも合格できてよかったと思いま

すが、もっと勉強していたら今よりもいい大学に行けたと

思います。アドバイザーが的確なアドバイスをしてくれるの

で、勉強法など迷ったら相談することをおすすめします。 

  

  

  

赤澤里奈さん 

 

中川新さん 

 

森山誠之さん   

脇町高校  脇町高校  脇町高校 

 

徳島文理大学人間生活学部 
  

徳島文理大学人間生活学部 
  

徳島文理大学保健福祉学部   

マナビスでは映像を見て、チェックテストを解く形式なので

自分のペースで進めて良かったです。また、分からないと

ころは先生に質問できるので正しく理解することができま

す。時間も指定できるので部活の時間とかぶらずに毎

日受講することができました。 

 僕は２年の終わりごろまで部活しかしておらず、全く勉

強の習慣がありませんでした。ですが、マナビスに入って

毎日部活後に勉強する習慣をつけられました。家で勉

強できない僕にとって、周りの仲間を見て自分も頑張ろ

うと思えるマナビスは最高の学習環境でした。周りの人

に感謝して、自分の夢に向けて頑張っていきたいです。 

 
息抜きするときは息抜き、ブースで勉強するときは真剣

にという環境や仲間の存在は大きかったです。空いた時

間に好きなだけ受講できる映像授業を最大限活用

し、質問などがあれば積極的に聞くことが大切です。理

科系でつまづいたときはもう一度基礎から学習し、受講

することは大事だと感じました。 

  

  

  

梅野優香さん 
 

垂水友哉さん 

 

藤重航さん   

脇町高校  脇町高校  脇町高校 

 

愛媛大学工学部 
  

愛媛大学工学部 
  

愛媛大学工学部   

安心しました。マナビスでは自分のレベルに合った学習を

行うことができます。僕は部活動をしていたので入塾する

前は勉強の習慣がありませんでしたが、入塾後は勉強

の習慣ができました。マナビスの良いところは何度も見直

せることなので、しっかり復習し、理解して自分自身の受

験勉強に生かしていってください。頑張ってください。 

 
マナビスに通い始めるまで何もしてこなかったのですが、勉

強するということから教えてもらい、気付いたらブースに座

って勉強をしていました。受験で大事なことは、学校にふ

りまわされないこと、また言い訳やあきらめたりせず、努力

して続けることが何よりも大事だと思います。 

 
とりあえずほっとしました。マナビスに通って良かったことは

毎日勉強する習慣がついたことです。マナビスでみんな

と頑張ることで高い集中力を持って勉強することができ

ました。講座は受講したらそのままにせず、解き直しなど

の復習を何回もするようにしましょう。また、アドバイザー

の先生の熱心な指導には感謝しています。 

  

  

  

郡弘樹さん 

 

真田爽太郎さん 

 

武田健佑さん   

脇町高校  脇町高校  脇町高校 

 

高知大学理工学部 
  

高知大学教育学部 
  

高知大学教育学部   

家ではまったく勉強できない性格だったのでマナビスで勉

強時間を確保できてよかったです。また、私は数・化・

生・国を受講していましたが、どの講座も分かりやすく、

得点のアップにつながりました。特に生物の講座は分かり

やすい上に、面白く学習を続けるモチベーションとなり、

生物を得点源にできました。本当に感謝しています。 

 大学受験は親子共々初心者でどうしたらいいのか分か

らなかったけど、たくさん情報を得られて自信になりまし

た。また、模試を十分に活用できたことが、他の子と差を

つける重要なポイントでした。正解しなければならなかっ

たところや、よくできているところを一緒に見直ししてくれた

ので、次に向かって何をすべきなのか明確にできました。 

 マナビスでは、友達が一生懸命に勉強している姿に刺

激を受け、毎日頑張ることができました。また、進路のこ

とで迷った時などはアドバイザーの方々に熱心に相談に

乗っていただき、本当に心強かったです。皆さんも、大学

生になったらやりたいこと、学びたいことを見つけ、強い意

志を持って合格まで突っ走ってください。 

  

  

  

高木駿弥さん 

 

田口真優さん 

 

西岡夏妃さん   

脇町高校  脇町高校  脇町高校 

 

京都産業大学法学部 
 

 

京都産業大学経済学部 
  

京都産業大学経営学部   

万歳。マナビスに通うことによって、日々の学習のリズムが

できました。映像授業では講師の話を聞きもらすことなく

聞けるので、良いと思います。勉強は、やっているときは

苦しいと思うけど、それを毎日続けることによって必ず力

になるし、良い結果をもたらすものだと思います。諦めず

にやり切ることが受験勉強では必要です。 

 
諦めなくてよかったです。河合塾マナビスは映像授業な

ので、何度も見返すことができ、苦手分野を集中して再

受講することで効率よく勉強できました。また、アドバイ

ザーの方々が親身になって相談に乗ってくれたことは精

神的な支えになりました。このような恵まれた環境で勉

強できたから、最後までやり抜くことができたと思います。

 とうとう終わりました。自分は入るのが遅くて、周りに比べ

て遅れていることも多く、初めは不安でしたが、アドバイ

ザーや仲間の存在は大きく、前向きに受験に取り組め

ました。途中で事故のトラブルなどありましたが、計画を

立て順調に受験勉強を進められました。勉強に関する

情報もたくさん教えていただいて、本当に助かりました。

  

  

  

松田龍樹さん 

 

藤野美咲さん 

 

林優斗さん   

脇町高校  阿波高校  脇町高校 

 
 

美馬市脇町大字脇町334-1 

受付：月～土  15:00～22:00 

対象：高１～３生 

指導経験豊富な専任アドバイザーが 

地域の特性に合わせた進路指導をいたします 

河合塾ならではの信頼性の高い受験情報と、 

その活用法をご提供します 

マナビス受講生の努力が実績として表れています 

東京大２名 京都大３名 大阪大１名 名古屋大４名 神戸大３名 岡山大１０名 広島大５名 

徳島大２７名 香川大１２名 愛媛大２０名 高知大１０名 早稲田大７名 関関同立６２名 他多数 

脇町校合格実績（2012～2018年実績） 


